

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich - mit : Stimmen beschlossen -

**Begegnungsgleis auf der Rangierbahnhofbrücke
hier: Antrag der SPD-Stadtratsfraktion vom 03.03.2005**

- I. Der Verkehrsausschuss beschließt die Realisierung eines zweiten Gleises für die Straßenbahn auf der Ostseite der Rangierbahnhofbrücke im Rahmen der Wiederherstellungsarbeiten nach der Brückensanierung. Die konkreten Pläne werden in einer der nächsten Sitzungen des Verkehrsausschusses zum Beschluss vorgelegt.

- II. Ref. VI/Vpl

Nürnberg, 12. Mai 2005
Der Vorsitzende:

Der Referent:

Schriftführerin: